

あゆみ南庄だより

2024年 7月号

春のバラまつり

福岡市植物園で、春と秋に行われているバラまつりに行ってきました。今回で3回目の販売会を行いました。当日はゴールデンウィークの中日で前日まで雨が降っていて天気心配でしたが快晴となり、新緑がキラキラする小道の横で店開き。他の事業所の方と交流があったり、きれいなバラの園庭を散策したりしました。次は、秋ですね。



福岡市科学館～プラネタリウム～

6月下旬に、中央区六本松にある福岡市科学館に行ってきました。駐車場から2階通路を抜けるとスターバックスや蔦屋書店のフロア。コーヒーのかおりに包まれ店内を見てまわり、いよいよ科学館へ。上映の前に常設展で、地球や星のことを映像などで予習！

プラネタリウム上映では、今日の福岡市の夜空に見える星の話や、ヘーゼルナッツというアニメ、かわいいリスが月に行こうとするお話を観ました。座席を倒して見上げるので気持ちよさからちょっと眠気も...(^^)遠くないので、また皆さんと行きたいなと思いました。



博多祇園山笠

山笠の祭り期間中に行ってきました。櫛田神社や川端商店街は祭りの関係者や観光客でにぎわっていました。本殿に参拝して、清道や大きな飾り山を観たり、商店街の飾り山を観て歩きました。おみくじを引いた方も。良いことがありますように。その後、ショッピングモールにてランチタイム。楽しい夏の日でした。



コーヒー

ハーブティー

新商品 こはく糖

あゆみでは、夏の3ヶ月程、パウンドケーキの販売を注文のみにしています。かわりに、なにか夏限定の新商品を考えましょう！ということで「琥珀糖」を作ってみることにしました。何度も試作して、利用者みなさんの意見、感想を参考にして...出来ました。よろしくお願ひします。

